

Autor	Beitrag
gmg 22.11.2019 08:03	<p>:moin:</p> <p>Interessante Nachrichten: Ein Ehepaar und seine beiden Söhne sollen mit Komplizen Geldspielautomaten manipuliert und so das Finanzamt um Millionen betrogen habe. ...Er hat die sieben Angeklagten, darunter ein Ehepaar und dessen zwei Söhne, wegen Steuerhinterziehung in Höhe von rund sieben Millionen Euro angeklagt. Die Gruppe soll jahrelang Geldspielautomaten manipuliert haben. Dabei seien USB-Sticks mit einer bestimmten Software – Russen-Sticks, Re-Setter, Bremser oder Bucher genannt – zum Einsatz gekommen.....</p> <p>Klick</p> <p>Dem Vernehmen nach gab es dafür 3 Jahre, 3 Monate und Geldstrafe...</p> <p>Grüße</p>
gmg 22.11.2019 08:17	<p>Oder war es doch eher dieser Prozess in Stuttgart?</p> <p>Vor dem Landgericht Stuttgart stehen zwei Männer, die mit manipulierten Spielautomaten Millionen verdient haben sollen. Noch schweigen die Angeklagten.</p> <p>Klick2</p> <p>Grüße</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: